

Aus der Schule geplaudert



Liebe Leserinnen und Leser,

Im Namen der Schulpflege Hagenbuch wünsche Ich Ihnen ein frohes neues Jahr.

Beschaffung Schulmanagementsoftware

Die Primarschule Hagenbuch macht einen Schritt in die digitale Gegenwart. Die Primarschulpflege lud drei Entwicklungsfirmen einer Schulmanagementsoftware ein, ihr Produkt vorzustellen. CMI Informatik AG, Pupil AG und Escola GmbH stellten ihre Softwarelösung der Schule vor. Alle drei Softwarefirmen präsentierten auf uns zugeschnittene Komplettlösungen für den Schulalltag, für die Kommunikation zwischen Eltern und der Schule bis hin zur digitalen Verwaltung. Die Primarschulpflege hat sich schlussendlich für die Schulmanagementsoftware der Firma Escola GmbH entschieden.

Grund für die Anschaffung dieser Software, ist die immer komplexer werdende Arbeitsweise, die Fülle an Dokumentationspflichten und die fehlende digitale Vernetzung zwischen der Lehrerschaft, Schulleitung und der Schulverwaltung in Sachen der Datenbewirtschaftung. Durch die Einführung dieser Software kann eine effizientere Arbeitsweise an der Primarschule erreicht werden.

Im ersten Quartal finden intensive Vorarbeiten für das Onboarding auf das System von Escola statt. Wir beabsichtigen die Software von Escola im laufenden Schuljahr 2024/25 einzuführen. Die Eltern erwarten eine geringe Veränderung. Ab August 2024 wird die bisherige Kommunikationsapp „KLAPP“ durch die App von Escola ersetzt. Zukünftig werden Sie also den Kontakt zu den Lehrpersonen und der Schulleitung über die neue Kommunikationsapp von **Escola** aufnehmen können.

Wir werden Sie selbstverständlich rechtzeitig darüber informieren, wann die Ablösung genau stattfindet. Wir sehen dem Ganzen entspannt entgegen, da die Kommunikationsapp von Escola sehr benutzerfreundlich ist.

Klausur

Am 13. Januar 2024 findet die Klausur der Primarschulpflege in Islikon statt. An diesem Tag werden wir uns u.a. vertieft mit den Projekten „Tagesstruktur 2024“ und „Schulraumerweiterung“ befassen. Über die Weiterentwicklung der Projekte werde ich Sie in der nächsten Ausgabe des Hagenbucher auf dem Laufenden halten.

Projektierungskredit Schulraumerweiterung

An der letzten Gemeindeversammlung wurde von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern unter anderem die Investition des Projektierungskredits für die Planung der Schulraumerweiterung genehmigt. Wir werden den Kreditantrag an der ausserordentlichen Gemeindeversammlung im März zur Abstimmung vorlegen. Wir beantragen diesen Betrag, um uns konkrete visuelle Möglichkeiten für einen Erweiterungsbau auf Grundlage der Machbarkeitsstudie und der von uns festgelegten Vorgaben von Architekten erstellen lassen zu können. Dazu planen wir voraussichtlich ein ordentliches Wettbewerbsverfahren durchzuführen. Es soll ein für Hagenbuch realistisches Erweiterungsszenario mit praktischer Raumnutzung und Weitsicht für viele Jahre werden. Sie erhalten rechtzeitig weitere Informationen vor der erwähnten Gemeindeversammlung.

Ich wünsche Ihnen wunderschöne, vielleicht verschneite Wintertage in und um Hagenbuch oder in den Bergen.

Patrick Trachsel
Schulpflegepräsident